

## 1年生介護実習壮行式が行われました!

そして

## デイサービスなどで実習させていただきました!

7月6日(月)から始まる介護施設での実習に向け、実りあるものにするために介護実習壮行式が行われました。

式では、初めての実習へ向かう1年生がひとりずつ力強く決意表明を述べ、緊張感漂う壮行式となりました。昨、校長先生や学年主任の先生、2年代表生徒の激励の言葉をいただき、初めての実習に向けてより一層気合が入りました。

7月は、1年生:南島原市・雲仙市のデイサービスで4日間、2年生:南島原市・島原市のグループホームで9日間の実習を行います。

初めて実習に行って、まだまだ出来ていない事もあったけど、話す時は声を大きくはっきりと出るなど、出来るようになった事もありました。また、利用者の方から競争がなかった時代の話を聞いて学んだ事もありました。(デイサービス K.K.)



利用者さんと楽しく話したり活動したりすることができてよかったです。身障員さんともとても優しく長い勉強になりました。(通所リハビリテーション R.H.)



## 福祉科トピックス

- 福祉科1・2年生が中心となり、中学生向けに作成した「福祉科紹介動画」や高齢者の方の運動不足解消・介護予防のために自宅で簡単にできる「口加げんき体操」動画を口加高校ホームページの福祉科ページにあげています。パソコンやスマートフォンで見ることができます。ぜひ見てくださいね!
- 7月9日(木)放課後には福祉科が中心となり、熊本南部豪雨災害の街頭募金を行いました。当日の様子は7月15日付の長崎新聞にも掲載されました。
- 7月12日付の島原新聞に、医療従事者の方に感謝の意を込めて2年生が作成した動画について取りあげていただきました。
- 7月14日(火)、長崎ウエスレヤン大学の先生と学生2名の方に来ていただき、「ふくしらぼ」を実施しました。大学生が行っているフィールドワークや地域における活動の実践報告を聞き、研究のやり方などを学びました。また、現在取り組んでいる研究についてのアドバイスもしていただきました。



福祉科紹介動画



口加げんき体操



熊本県豪雨災害街頭募金



7月12日島原新聞掲載



ふくしらぼ